
Protokoll: 

RM Bourry erkundigt sich, ob Herr Spriestersbach das Amt als Nachtkulturbeauftragter fortführen 

möchte oder ob eine andere Person angedacht sei. 

 

Die Vorsitzende erläutert, dass dahingehend noch keine Entscheidung getroffen worden sei. 

 

RM Wilhelm spricht sich positiv über die Einrichtung eines Nachtkulturbeauftragten aus und würde die 

Erweiterung des Netzwerkens, insbesondere im Hinblick auf die Verwaltung, begrüßen. 

 

RM Naumann regt an, die Stelle im Hinblick auf die finanzielle Situation noch einmal zu überdenken, 

um ein Fortbestehen eines/r Nachtkulturbeauftragten sichern zu können. 

 


